

# SAPA129

## Danramil 22/Wonosari Kodim 0723/Klaten Bersama Instansi Terkait Gelar Karya Bakti Bersihkan Sungai Desa Teloyo

Agung widodo - [KLATEN.SAPA129.COM](http://KLATEN.SAPA129.COM)

Feb 10, 2026 - 14:14



*Danramil 22/Wonosari Kodim 0723/Klaten Bersama Instansi Terkait Gelar Karya Bakti Bersihkan Sungai Desa Teloyo*

KLATEN – Kapten Inf Purwanto selaku Danramil 22/Wonosari Kodim 0723/Klaten beserta anggota Koramil 22 Wonosari bersinergi dengan instansi terkait di

wilayah Kecamatan Wonosari melaksanakan kegiatan karya bakti pembersihan sungai di aliran Sungai Desa Teloyo, Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (9/2/2026).

Kegiatan karya bakti tersebut dilaksanakan dalam rangka aksi penerapan Perilaku Ramah Lingkungan Hidup (PRLH) dengan sasaran pembersihan rumput liar dan sampah yang menumpuk di sepanjang aliran sungai. Sungai Desa Teloyo diketahui merupakan wilayah perbatasan antara Kabupaten Klaten dan Kabupaten Sukoharjo yang memiliki peran penting sebagai jalur aliran air.

Danramil 22/Wonosari Kapten Inf Purwanto menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI bersama instansi terkait terhadap kelestarian lingkungan sekaligus langkah antisipatif menghadapi potensi bencana alam.

“Melalui kegiatan karya bakti ini, kami bersama instansi terkait dan masyarakat berupaya menjaga kebersihan sungai agar aliran air tetap lancar. Mengingat intensitas curah hujan yang cukup tinggi, pembersihan sungai ini sangat penting untuk mencegah terjadinya banjir,” tegas Kapten Inf Purwanto.

Ia menambahkan, sinergi lintas sektor menjadi kunci dalam menjaga lingkungan dan keselamatan wilayah. Menurutnya, kegiatan semacam ini tidak hanya bertujuan membersihkan sungai, tetapi juga menumbuhkan kesadaran bersama akan pentingnya perilaku ramah lingkungan.

“Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kepedulian masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan ke sungai serta bersama-sama menjaga lingkungan demi kepentingan bersama,” pungkasnya.

Pada kegiatan karya bakti ini merupakan bagian dari komitmen TNI AD, khususnya Kodim 0723/Klaten, dalam mendukung program pemerintah di bidang pelestarian lingkungan hidup serta upaya mitigasi bencana. Melalui sinergi yang berkelanjutan antara TNI, instansi terkait dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang bersih, aman dan berkelanjutan guna menunjang kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten Klaten. (Red)